
Bandera Roja

MOVILIZAR A LAS MASAS PARA EL COMUNISMO

PARTIDO COMUNISTA OBRERO INTERNACIONAL * WWW.ICWPREDFLAG.ORG

**Fight for Communism
Luchar por el Comunismo**



¿Cuál es una de las contradicciones que enfrentas en tu vida personal?” preguntó un estudiante de preparatoria, participante en nuestro proyecto de verano. Hizo la pregunta después de haber hecho, en un grupo de estudio que dirigía sobre el materialismo dialéctico, una breve presentación acerca de la contradicción como la unidad y lucha de opuestos.

Los camaradas y amigos dieron como ejemplos una variedad asombrosa de contradicciones.

“Odiar el sexismo, pero sentarme con mi familia todos los días a ver novelas sexista en la tele.”

“Sabido que quiero ser maestro, pero deteniéndome de hacerlo por miedo a no desempeñar bien el trabajo.”

“Tratando de movilizar a la misma vez a masas de estudiantes de preparatoria sin ver la necesidad de concentrarme primero en el desarrollo de unos cuantos estudiantes que puedan movilizar a sus amigos.”

“Querer servir a la clase trabajadora organizando en el ejército, pero teniendo miedo de morir.”

Hablamos de cada una de estas y otras contradicciones, intentando cada vez investigar más profundamente lo que en realidad está sucediendo con cada una de ellas. ¿Es quedarte callada con tu familia y ver la novela en realidad temerle a entablar con ellos una lucha contra el sexismo? ¿Está la demora de hacerse maestro basada en una valoración no-realística de lo que los maestros comunistas hacen en el salón de clases? ¿Está la estrategia de tratar movilizar a muchos estudiantes a la misma vez basada en un punto de vista idealista de lo que se requiere para desarrollar un cuadro comunista?

Después, los jóvenes camaradas dirigiendo el grupo dieron una presentación breve sobre como se resuelven las contradicciones.

Un camarada contó la anécdota de un viejo sabio que dijo que tenía dos perros peleado dentro de él, uno jalándolo hacia el bien y el otro jalándolo hacia el mal. Cuando le preguntaron cuál perro ganaba, respondió, “El perro que más alimentó.” Decidimos que una vez que identificamos una contradicción, necesitamos intensificar la lucha, fortaleciendo el lado que queremos que gane. Usualmente esto significa adoptar una estrategia colectiva, ayudando a la camarada como abordar con su familia la lucha en contra del sexismo en las novelas, o invitando a maestros comunistas a hablar sobre sus debilidades y puntos fuertes en las aulas, para dar al futuro maestro un panorama más realista.

Hablamos sobre la idea equivocada de los falsos comunistas que buscan siempre suavizar las contradicciones. El camarada cuya contradicción era acerca del ejército dijo que él pensaba que él estaba por ahora suavizando la contradicción en vez de agudizarla. Por ahora, piensa evitar la cuestión de ingresar al ejército y concentrarse en organizar a estudiantes. Pero, él se da cuenta que esta es una solución reformista. Explicamos que la contradicción básica es entre el individualismo y servir a la colectiva, y que esta contradicción surge una y otra vez en las vidas de todos nosotros. Le aseguramos que tendrá que lidiar con esta contradicción en una u otra forma durante toda su vida, y que sus camaradas estarán a su lado para ayudarlo a resolverla.